

ESPACIO DEL LECTOR

Daños estructurales en unidad habitacional

Señora directora:

Muy atentamente, solicitamos que intervenga por nosotros ante el Infonavit para que envíe urgentemente a un perito que dictamine el estado estructural de la Unidad Habitacional Centauro 82, ubicada en Centauro del Norte 82, esquina con Lucio Blanco, colonia Francisco Villa, Delegación Iztapalapa, la cual consta de cuatro edificios de 20 departamentos cada uno, ello por el siguiente motivo:

En días pasados hemos visto en los medios de comunicación información sobre las afectaciones que sufre parte del terreno de la Delegación Iztapalapa. Esto como consecuencia de la sobreexplotación de los mantos **acuíferos**, que ha dejado sin protección el tan dañado terreno, dando origen al desequilibrio en el subsuelo de la región.

El 4 de febrero se abrió un boquete en el suelo del interior de un edificio de departamentos que causó daños estructurales severos en el inmueble habitacional de cuatro pisos, el cual se encuentra ubicado a dos casas de nuestra unidad habitacional, lo que ocasionó la evacuación inmediata del inmueble. Por este motivo acudieron peritos en la materia de la Delegación Iztapalapa, quienes nos informaron que esto ocurrió debido a una grieta en el subsuelo; añadieron que hay dos grietas más que cruzan nuestra unidad habitacional. Esto se determinó con base en instrumentos geológicos especia-

lizados en la determinación de posibles fallas en el subsuelo. Se nos instó de manera urgente a que acudiéramos al Infonavit para que valoren la gravedad de este problema y nos asesoren al respecto.

Cabe señalar que dentro de la unidad habitacional existen cambios visibles de cuarteaduras en nuestro estacionamiento y jardines, incluso se han levantado las banquetas del mismo; también tuvo que tirarse parte de una barda, debido a que el suelo ya la había ladeado completamente. Asimismo, vecinos de la unidad habitacional han detectado ligeros cambios en la estructura de las edifica-

ciones, mismos que de no atenderse a la brevedad podrían ocasionar una contingencia alarmante.

Por este motivo, le rogamos su apoyo para que medie en nuestro problema ante esa institución, a fin de que a la mayor brevedad sea atendida nuestra petición, ya que está de por medio la vida de 80 familias que tenemos nuestra casa en la mencionada unidad Centauro 82.

Vecinos de la Unidad Habitacional Centauro 82

Respuesta: su carta fue remitida a Víctor Manuel Borrás Setién, director general del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, y a Horacio Martínez Meza, delegado en Iztapalapa.

